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Zusammenfassung

                
Der Gesetzgeber stellt Menschen mit Behinderung unter einen besonderen Schutz.
                    Die Schwere der Behinderung wird anhand des „Grads der Behinderung/GdB“
                    beschrieben. Einer Funktionsstörung im Rahmen einer Erkrankung wird ein GdB
                    zugeordnet. Die Versorgungs-Medizin-Verordnung regelt die Höhe des jeweiligen
                    GdB in insgesamt 18 Kapiteln. Im Rahmen dieser Arbeit wurden den abstrakten
                    Angaben der Versorgungs-Medizin-Verordnung konkrete Kriterien für die
                    Beurteilung der Funktionseinschränkungen bei Osteoporose zugeordnet. Es ist das
                    Ziel dieser Arbeit, für die Ermittlung des GdB bei Patienten mit Osteoporose
                    konkrete, allgemein anerkannte und nachvollziehbare Kriterien zu etablieren um
                    bundesweit einheitliche Bewertungsmaßstäbe sicherzustellen.
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Abstract

                
Legislation places people with disabilities under special protection. The
                    severity of a disability is described by the degree of disability/GdB. The
                    “Versorgungs-Medizin-Verordnung” (Ordinance on Medical Care) regulates the
                    severity of the different GdB in a total of 18 chapters. As part of this
                    publication, definite criteria for the assessment of functional restrictions in
                    osteoporosis were added to the abstract information from the
                    “Versorgungs-Medizin-Verordnung” (The Ordinance on Medical Care). It is the aim
                    of this paper to establish specific, generally accepted, and comprehensible
                    criteria for the determination of the GdB in patients with osteoporosis, so that
                    uniform evaluation standards throughout Germany can be established.
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